

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh *Green Accounting* dan kinerja lingkungan terhadap *Return on Asset* perusahaan pada perusahaan sektor energi yang terdaftar di BEI. Data yang dipakai menggunakan data sekunder dengan Teknik *purposive sampling* dan analisis regresi. Hasil penelitian ini membuktikan bahwa

1. *Green accounting* tidak berpengaruh terhadap *Return on Asset*. saat perusahaan melakukan pengelolaan lingkungannya, maka perusahaan akan mengalokasikan biayanya melalui adanya biaya lingkungan atau *environmental costs* yang dapat menyebabkan berkurangnya laba perusahaan. Karena ada beberapa perusahaan juga yang mencatat biaya lingkungan ini sebagai beban administrasi dan umum. Dengan adanya biaya lingkungan yang merupakan biaya sukarela dalam laporan tahunan atau laporan keberlanjutan sebagai pengeluaran investasi karena akan mendapatkan legitimasi sosial untuk masa yang akan datang yang secara tidak langsung akan memberikan citra positif. Pelaksanaan *green accounting* melalui adanya penerapan aktivitas lingkungan, menghasilkan produk ramah lingkungan yang dikonsumsi oleh masyarakat, maupun perolehan peringkat PROPER membutuhkan alokasi biaya lingkungan. Adanya biaya lingkungan dianggap sebagai beban perusahaan karena mengurangi laba.
2. Kinerja Lingkungan Berpengaruh positif terhadap *Return On Assets*. Kinerja lingkungan merujuk pada seberapa besar dampak dan kerusakan yang ditimbulkan perusahaan dalam menjalankan bisnisnya, melihat bagaimana perusahaan menangani limbah, membuang limbah dan mengolah limbah untuk mengurangi kerusakan lingkungan yang terjadi. Hal tersebut disebabkan perusahaan yang telah mendapatkan penghargaan PROPER tidak hanya didapat oleh perusahaan *Return On Aset* yang besar melainkan perusahaan dengan *Retur On Aset* lebih kecil juga telah mendapat penghargaan peringkat baik yang

sama dengan perusahaan *Return On Aset* yang besar.

5.2 Keterbatasan dan Saran

Keterbatasan dan saran penelitian ini adalah terkait dengan data penelitian yang digunakan ada banyak perusahaan yang belum terdaftar di BEI pada tahun penelitian. Selain itu ada beberapa perusahaan yang tidak mengikuti kegiatan PROPER berturut turut. Saran untuk penelitian selanjutnya dapat menambah pengukuran profitabilitas dengan ROE ataupun yang lainnya. Mengganti sampel penelitian seperti perusahaan sektor transportasi dan logistik.